

Corona-Virus zu 99,9% aus dem Labor

von admin / in C-Agenda / an Oktober 24, 2022

Die USA setzen Mitte 2019 in China ein künstliches Virus frei, dass vor allem Alte dezimiert – zur Freude der Rentenkassen. Als nicht genug Menschen sterben, wird über gekaufte Medien mit künstlich herbei getesteten Inzidenzen eine als Impfstoff deklarierte Gen-Behandlung übers Volk ausgeschüttet, [die noch mehr Menschen umbringt und in den kommenden Jahren umbringen wird](#) – zum Jubel von Rentenkassen, Impfärzten und Pharmaindustrie.

Der Erfolg der Kampagne überzeugt so sehr, dass man bereits an neuen Erregern bastelt ([Uni Boston](#)). Solange es noch Menschen zum Totspritzen gibt, wird man auf jeden Fall an diesem Geschäftsmodell festhalten. Win-Win. Also, für Politik und Pharma.

Sarkasmus Ende

SCHLAGWÖRTER

Laborthese, SARS-CoV-2, US-Biolabore



VERFASST VON

admin



Previous

Pathologie-Konferenz II – Wie die Spritzen töten